

三鷹商工会 講演会

於：三鷹商工会工業部会合同支部会

2023年（令和5年）2月3日（金）18時より、三鷹商工会館4階にて、「DXの取り組みとは何か？／生産プロセスにおける取り組みと自動車のEV化について」のテーマで講演会を開催いたしました。

この講演会は、地元の商工会会員をはじめとする地域の皆様へ、精密測定技術向上のため、当財団が講師の先生を招聘し、講演会及び研究会の開催及び助成事業の一環として実施しています。当日は、常務理事高増潔、柳澤忠治評議員が出席いたしました。

講演内容

DXの取り組みの重要性について経済産業省が喚起している現状を鑑み、DXの取り組みとは何か？なぜ、DXに取り組まなければならないのか？生産プロセスにおけるDXの取り組み事例について概説されました。また、自動車のEV化が加速されようとしている状況での、EV化の問題点について、生産技術の観点で概説されました。

三鷹商工会・工業部会・合同支部会の活動紹介

三鷹商工会では、名実ともに地域の経済活動の中心となるべく各種関連団体との連携強化を目的とし、5年後10年後の経済活性化を見据えて次世代経営者の育成強化を進め、さらに小規模事業者の経営強化を進めるため、経営指導・教育を実施、広く市民に歓迎される商工活動の展開が進められています。工業部会は「ものづくり」中心の事業者を対象とした部会で、普段は地域ごとに4つの支部に分かれて活動していますが、年1回、合同支部会が開催され、工業部会全体の情報交換を行っています。

講義内容：「DXの取り組みとは何か？／生産プロセスにおける取り組みと自動車のEV化について」

講師：慶應義塾大学 理工学部 教授 青山英樹 先生

参加費：無料

